

Título: **Indespa entregó \$27 millones a caletas del Biobío con motivo de Fiestas de San Pedro**

Indespa entregó \$27 millones a caletas del Biobío con motivo de Fiestas de San Pedro

Para promover el patrimonio cultural de las fiestas religiosas de San Pedro, el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa), entregó 150 millones para la preservación de esta celebración, a través del fondo concursable Apoyo a las Fiestas de San Pedro.

Este concurso disponía de 50 cupos a nivel nacional y asignó a 9 caletas del Biobío como las beneficiarias. Cada una de las organizaciones recibió los 3 millones designados como monto máximo, re-

caudando 27 millones en total para la Región.

Respecto a esta convocatoria, el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Javier Sepúlveda, señaló: "El Fondo Apoyo a las Fiestas de San Pedro tiene como objetivo preservar el patrimonio cultural de las comunidades pesqueras artesanales a través de la celebración de las fiestas de San Pedro. Esta convocatoria dirigió 27 millones distribuidos en 9 caletas de la Región, de las cuales se encuentran Lengua, Lo Rojas, Pueblo Hundido, San Vicente, La Poza, Dichato,



FOTO: ISIDORO VALENZUELA

Llico, Caleta Lota Bajo y Quidico".

En tanto, el coordinador regional de Indespa, Roberto Koch, indicó:

"En esta convocatoria pudieron participar organizaciones de pescadores que estaban debidamente

inscritos en el registro pesquero artesanal, tales como los sindicatos, asociaciones gremiales, organizaciones funcionales u otras. El presupuesto destinado para esto fue de 150 millones a nivel nacional. El presupuesto máximo al que podían beneficiar las organizaciones era de 3 millones de pesos".

Por su parte, Rodrigo Merino, presidente del sindicato de pescadores de Caleta Lengua y uno de los beneficiados por este fondo, manifestó la gran gratitud que siente por recibir este financiamiento para la celebración de la fiesta. "Estamos felices, estamos esperando a que llegue el día y a eso le sumamos también a la postulación por parte de Indespa del financiamiento para desarrollar la actividad de San Pedro, la cual nosotros postulamos y salimos beneficiados. Así que estamos re felices, porque vamos a darle un toque especial al San Pedro de 2024", expresó.